

L'œuvre monumentale qui vient d'être achevée est un ornement nouveau ajouté aux merveilles architecturales de cette belle et prospère cité ; elle est aussi une source nouvelle et inépuisable de piété pour les catholiques qui, lorsqu'ils y viendront se prosterner aux pieds de Jésus en l'Euchatisrie, ne manqueront pas de prier pour la bienfaitrice insigne qui a élevé ce temple au Seigneur.

La Consécration solennelle de l'église du Très Saint Sacrement, qui eut lieu le 15 juillet, restera l'un des actes importants du Congrès.

Les rites qui accompagnent la consécration d'une église sont particulièrement frappants et pleins de sens.

La liturgie déploie alors ses plus beaux ornements et tout ce qu'elle fait en ce jour est symbole de joie et présage de félicité en Jésus.

La cérémonie était présidée par S. G. Monseigneur Espinosa, archevêque de la capitale, assisté d'un nombreux clergé ; les autels latéraux ont été consacrés par Messeigneurs Piedrabuena et Orzali.

L'église, ouverte pour le saint Sacrifice, resplendissait sous ses riches décos et le maître-autel, magnifiquement orné, apparaissait comme une vision céleste. Pendant les huit jours qui suivirent, des messes pontificales furent célébrées par Mgr l'archevêque Espinosa et Messeigneurs les évêques Piedrabuena, Terrero, Bustos, Bazan et Orzali.

La chaire sacrée retentit de la voix des mêmes prélat s ainsi que de celle de Mgr de Andréa, de l'abbé Reverter et du Rév. Père Heitmann, Supérieur des Assomptionnistes.

Tous ces sermons ont été remarquables et avaient pour thème la sainte Eucharistie.

Les Pères du Très Saint Sacrement ont raison d'être satisfaits des belles cérémonies qui sont venues couronner leurs efforts et leurs travaux.

La belle œuvre qu'ils ont commencée il y a quelques années à peine a pris un merveilleux essor. C'est qu'ils sont infatigables, laborieux et d'une merveilleuse initiative. L'inauguration